



Reconocen a Cervecería Nacional Dominicana por inversión y aportes al desarrollo de RD

La empresa impacta el 2.7% al PIB del país y genera más de 130,000 empleos.

Santo Domingo. Cervecería Nacional Dominicana fue galardonada en la categoría industria de la premiación “Inversión Extranjera Directa” que organiza el Centro de Exportación e Inversión de la República Dominicana (ProDominicana), por su notable contribución al desarrollo económico, cultural, y social de la República Dominicana.

El galardón se otorgó en un evento encabezado por el presidente de la República, Luis Abinader, el ministro de Industria, Comercio y Mipymes (MICM), Víctor (Ito) Bisonó y la directora ejecutiva de ProDominicana, Biviana Riveiro.

El reconocimiento, que premia las inversiones extranjeras destacadas en el país, resaltó cómo Cervecería Nacional Dominicana se ha convertido en un modelo de desarrollo y sostenibilidad en el país, impulsando encadenamientos productivos y fomentando una visión de desarrollo sostenible que permea todos los estratos sociales.

A través de su enfoque transversal en sostenibilidad, la empresa ha generado un impacto significativo en la vida de miles de dominicanos, creando más de 130,000 empleos directos e indirectos y contribuyendo con un notable 2.7% al Producto Interno Bruto (PIB) del país.

Al respecto, Fabián Suárez, presidente de la empresa, expresó: "Este galardón es un reconocimiento al compromiso que tenemos desde Cervecería con todos los dominicanos y dominicanas, a todos los niveles. Nuestra misión va más allá del negocio: desde nuestro programa de retornabilidad, por ejemplo, beneficiamos de forma directa a unos 560 botelleros y generamos un encadenamiento que impacta indirectamente a más de 5,000 personas".

En un país donde la sostenibilidad y la responsabilidad social empresarial son cada vez más importantes, la empresa bajo su plataforma "Sostenibilidad 100+", ha liderado iniciativas significativas, tales como, la alianza con NUVI Pet, la más grande del país para la recolección de botellas plásticas con el que generan alrededor de 60 empleos directos y más de 1,000 indirectos y un proyecto en curso de gran impacto con energía solar.

La empresa se ha posicionado como un referente en innovación y sostenibilidad, expandiendo su alcance a otros mercados en la región y consolidándose como líder en la producción de cerveza en el Caribe.

Suárez destacó que este liderazgo ha sido posible gracias al compromiso constante de Cervecería con la calidad, la innovación y la sostenibilidad, así como su profundo involucramiento en los momentos clave del país por más de 90 años.

Cervecería Nacional Dominicana sigue adelante con su visión de crear un futuro con más razones para brindar, forjando una relación que trasciende el negocio y se centra en la construcción conjunta con las comunidades, promoviendo un entorno sostenible y lleno de oportunidades para todos.